### 国本中学校 校長室だより

# 国本中学校 校長室だより

令和3年9月7日発行 宇都宮市新里町丁 1608-19 TEL665-1146 FAX 665-1592

## ≪緊急事態宣言の中で≫

40日間の夏休みが終わり、8月30日(月)から学校がスタートしましたが、今年は、新型コロナウイルス感染拡大のため、緊急事態宣言の中でのスタートとなりました。

この緊急事態宣言のため、1泊2日の冒険活動 教室は日帰りに、10月の東京探索旅行は3月に、 そして、学校祭(合唱コンクール)は中止となり ました。また、部活動も今は出来ない状況です。 しかし、それでも明るく前を向いて生徒たちは、 頑張っています。そんな生徒たちを私は本当に誇りに思いますし、その姿から私たち教職員は毎日 勇気をもらっています。

まだまだ、先が見えない状況は続くと思いますが、生徒たちに負けないように、学校として出来る努力を行い、明日に生きる教育活動を一つ一つ頑張っていきたいと思いますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

# ≪夏休みの振り返り① 宇河総体≫

7月9日(金)~7月22日(木)にかけて、宇河地区総合体育大会が行われました。今年も熱中症対策として、1日あたりの試合数を減らし、冷房完備の体育館を使うなどしたため、各部によって日程の違う長期間の開催となりましたが、国本中の生徒たちは、この大会でも春の大会以上に素晴らしい活躍を見せてくれました。ここでは、その結果だけをお知らせします。(活躍の様子や詳細はホームページをご覧下さい。)

<団体戦結果>

野球 第5位 県大会出場

・サッカー 第3位 県大会出場

女子バスケットボール 2回戦敗退

・男子バレーボール 1回戦敗退県大会出場

・女子バレーボール 予選リーグ敗退

・男子ソフトテニス ベスト8 県大会出場

・女子ソフトテニス第3位 県大会出場

·卓球男子 第7位 県大会出場

・卓球女子 予選リーグ敗退

• 剣道男子 1 回戦敗退

· 剣道女子 2 回戦敗退

<個人戦結果(県大会出場者)>

・男子ソフトテニス ベスト 16 竹本・内藤 組

敗者復活 川上・福田 組

猪瀬・細谷 組

・女子ソフトテニス 準優勝 山畑・渡邊 組

・卓球男子(シングルス)ベスト8 小林

敗者復活 上田

(ダブルス) ベスト8 小林・星野 組

敗者復活 上田·坪子 組

・卓球女子(ダブルス) 敗者復活 十時・小森 組

· 剣道女子 ベスト16 土田

· 水泳 (個人参加)

50m自由形 1 位・100m自由形 1 位 鈴木里 100m背永ぎ 5 位・200m背泳ぎ 4 位 鈴木結 100m背泳ぎ 10 位・200m背泳ぎ 6 位 福田真 100mバタフライ 4 位 福田彩

# ≪夏休みの振り返り② 県総体≫

7月25日(日)~7月30日(金)に、栃木 県総合体育大会が県内各地で行われましたが、宇 河予選を勝ち抜き、この大会に出場したどの部の 生徒も、持てる力を十分に発揮した、素晴らしい 戦いを見せくれました。中でも、男子ソフトテニ ス部は、激戦に次ぐ激戦を制し、団体戦で関東大 会出場を果たし、水泳の鈴木里歩さんは、女子5 0m自由形で標準記録を突破し、見事全国大会出 場を果たしました。(活躍の様子や詳細はホームペ ージをご覧下さい。)

<団体戦結果>

·野球 1回戦敗退

サッカー 1回戦敗退

・男子バレーボール 1回戦敗退

・男子ソフトテニス 第4位 関東大会出場

・女子ソフトテニス 2回戦敗退

• 男子卓球 1 回戦敗退

<大会結果(個人戦)>

・男子ソフトテニス 1回戦敗退 細谷・猪瀬 組

2回戦敗退 川上•福田 組

3回戦敗退 内藤・竹本 組

・女子ソフトテニス ベスト16 山畑・渡邊 組

・卓球男子 シングルス 1回戦敗退 上田

3回戦敗退 小林拓

ダブルス 1回戦敗退 上田・坪子 組

3回戦敗退 小林·星野 組

- ・卓球女子 ダブルス 3回戦敗退 小森・十時 組
- · 水泳 (個人参加)

50m自由形1位、100m自由形2位

#### 50m自由形全国大会出場

鈴木里

100mバタフライ 11 位

福田彩

100m背泳ぎ 10 位、200m背泳ぎ 10 位 鈴木結100m背泳ぎ 15 位、200m背泳ぎ 15 位 福田真

・新体操(個人参加) 総合第8位 佐藤あ

# ≪夏休みの振り返り③ 県吹奏楽コンクール≫

7月29日(木)に宇都宮市文化会館で開催された第63回栃木県吹奏楽コンクール中学校の部 B部門に、国本中学校吹奏楽部が出場し、見事、 金賞を獲得しました。

このB部門は、演奏者が30名以下の学校がエントリーする部門で、この日は、県内の41校が演奏を行いました。そして、このB部門41校の中から13校に金賞が与えられました。3年生1人、2年生14人の合計15人という国本中学校吹奏楽部の金賞獲得は、大変立派で、演奏者が多い方が有利と言われる吹奏楽の世界では、快挙と言っても良いでしょう。

その演奏は、本当に素晴らしく、聴く者全ての 心に響く、感動的なものでした。これから、ここ に1年生10人が加わわる今後の演奏がとても楽 しみです。

# ≪夏休みの振り返り④ 関東大会≫

8月7日(土)、茨城県神栖海浜公園テニスコートで第51回関東中学校ソフトテニス大会が行われ、国本中学校男子ソフトテニス部が男子団体戦に出場しました。

残念ながら群馬県1位の富士見中には力及ばず、 1回戦敗退となりましたが、これまでの練習やど の大会においても、常に声を出し、努力してきた 姿はとても立派でした。感動をありがとう!



## ≪夏休みの振り返り⑤ 全国大会≫

8月17日(火)~19日(木)に千葉県国際総合水泳場で第61回全国中学校水泳競技大会が開催され、国本中3年鈴木里歩さんが、出場しました。

鈴木さんは、18日(水)に行われた50m自 由形に出場し、27秒15のタイムで12位でし た。全国で12位は、大変立派なことです。今後 の益々のご活躍を期待しています。



## ≪学校での新型コロナ感染防止対策≫

国本中学校では、8月31日(火)に、新型コロナ感染防止対策についてのテレビ放送を行いました。学校での感染防止対策を、みんなで確認することで、一人一人の感染防止への意識を高める目的で行いましたが、これまでの感染防止対策に、緊急事態宣言期間における新たな取り組み強化事項(赤字)も追加しました。現在、国本中学校で行っている主な感染防止対策は以下の通りです。

○「かきくけこ(喚起・距離・マスク・検温・こまめな手洗い)」の徹底

カーテンを開けての換気、不織布性マスク着用 のお願い、学校での検温(朝の会)

- ○学校での新生活様式の徹底
  - ・給食は全員前を向いて黙食。
  - ・水道の蛇口は下。(上に向けて蛇口から水を飲まない。コップがない時は手で汲んで飲む。) 教職員は、1日4回(朝、行間休み、昼休み、 清掃時)、蛇口とトイレの消毒を行う。
  - 熱があったら(37度以上)登校しない。
- ○その他 (緊急事態宣言中の対策)
  - ジャージで登下校。(着替えの密を避ける)
  - ・原則45分授業で、部活動中止。
  - 清掃時間の短縮。(15分から10分へ)
  - ・体調不良生徒は、すぐに帰宅させる。
- ○ご理解、ご協力をお願いします。

(文責 校長 戸部)